

おはようございます。

現在、午前9時15分。曇り。過ごしやすい天候です。

体育大会では、ご来賓、多くの保護者の方々（来場数制限あり）に来ていただき、応援及び観覧をありがとうございました。

午前半日でしたが、両方の団とも力を出し尽くし、立派に戦っていたと思います。また始めの挨拶で話した、個性の伸長、協力、家族愛・郷土愛はもとより、他にも多くの徳を積み上げていたと思います。

最後まであきらめないで競技する姿。

負けた相手に対する、賞賛とねぎらいの拍手。

たてわりの一体感を示した応援合戦。

そして、新たな生活様式を意識しながら、誠実かつ素直に活動に取り組んでいるようすなど、道徳性を幅広く高めることができたと思います。子どもたちには、この大会で得たことを忘れず、より人間性を豊かにすることに努めてもらいたいと思います。

再び、ご来場及びネット試聴の皆様、本当にありがとうございました。

本大会は、突然の延期や来場制限など、ご迷惑をおかけしました。コロナ禍においては、先行きの不透明感が増し、つながりの希薄化が起こりやすくなっています。こうした現状を踏まえつつ、井波中学校は「徳・知・体のバランスがとれた生徒を育てる学校」・「地域の核・誇りとなる学校」そして「安心かつ安全を基盤としながら、子どもたちの心を豊かに育てる学校」を目指して、教職員一同これからも教育活動に誠心誠意取り組んでまいります。

今後とも、ご理解・ご支援・ご協力を切にお願い申し上げます。